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Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Elisabeth Hlavac, Genossinnen und 
Genossen haben am 8.7.1999 an mich eine schriftliche Anfrage ml der Nr. 6544/J 
betreffend „die finanzielle Beteiligung Österreichs am ECCE - Projekt der 
Europäischen Kommission,, gerichtet. Ich beehre mich, diese wie folgt zu 
beantworten: 
 
ad 1 - 2 b) 
 
Die Bearbeitung des Ansuchens - in die 3 Ressorts involviert waren - ist 
abgeschlossen und das BMUJF hat dem Antragsteller schon die Förderungszusage 
übermittelt. 
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